FOUNDING HALFER DEPONDENCE OF THE PROPERTY OF

MANIFESTATION DU 30 MAI ET PERSPECTIVES

500 manifestants venus de toute la France

se sont retrouvés à 13h30 devant le ministère de la santé pour porter leurs revendications. Ils travaillent pour l'essentiel d'entre eux dans des établissements du secteur privé de la santé lucrative ou non lucratives qui sont régis par la CCU d'avril 2002 pour les premiers et par la FEHAP CCN 51 pour les seconds. Les Etablissements Français du Sang et de da Croix-Rouge Française étaient également représentés. Ils ont été rejoints par quelques Syndicats départementaux de l'action sociale qui considèrent que c'est tous ensemble qu'il faut se battre. La fédération Santé Sociaux de la CFE CGC soutenait également cette mobilisation. Rappelons que cette journée de manifestation et de grève avait été préparé dès le 16 avril après une visio conférence qui avait réuni 96 établissements.



Une revendication pour tous : Augmentation générale des salaires dans toutes les conventions et extension des 183 euros à ceux qui sont encore exclus. Et pour le secteur privé non lucratif, l'heure était à la réaffirmation de notre opposition à une Convention Collective Unique.

L'Union Nationale de la Santé Privée avait demandé au Ministère de recevoir une délégation pour porter toutes ses revendications mais le 30 mai au moment de la manifestation, aucune réponse n'avait été apportée.

Alors bravant la pluie et le vent, les manifestants ont donné de la voix pour dire « Vautrin un rendez-vous », ils ont envahi le carrefour de l'avenue de Ségur et du Boulevard Duquesne obligeant la centaine de force de l'ordre présente à condamner les boulevards et ils se sont installés la jusqu' à la fin de la manifestation malgré la demande de la police de rester sur les trottoirs. Les slogans ont fusé tout l'après-midi. Le ministère a fini par nous proposer un rendez-vous à 18h! puis sous la pression à 17h! Quel mépris pour les salariés! mais c'est ainsi que ce gouvernement nous traite! Nous savons qu'à cette heure-là, ce n'est pas un conseiller du ministre qui nous recevra mais un fonctionnaire qui ne connait pas le dossier! Puis les manifestants ont écouté et applaudi toutes les prises de parole (en pièce jointe).

- Celle de notre Camarade de l'action sociale Lili Samouth
- Celle d'Evie Lahouille de l'établissement les Capucins de Maine et Loire
- Celle de Rachèle Barrion, secrétaire confédérale
- Celle de Franck Houlgatte, secrétaire générale de l'Union Nationale de la Santé Privée

Décision a été prise de se rendre au ministère en l'absence de tous les manifestants! Et là encore le ministère a de nouveau affiché son dédain en recevant notre délégation avec 20 mn de retard!!! La délégation était composée de Franck Houlgatte secrétaire général de l'UNSSP FO, de Emilie Orrière pour la CFE CGC, de Lili Samouth pour l'action sociale et de Hélène Navez section FO des Capucins dans le 49.

La délégation a été reçue par deux fonctionnaires, une chargée des RH auprès des établissements de santé et une autre chargée des RH à la DGOS!! INACCEPTABLE! et MEPRISANT! alors que c'est en grande pompe que les patrons de la FHP qui menaçaient de mettre à l'arrêt leurs établissements ont été reçus et qu'ils ont obtenu satisfaction!

La délégation a réitéré ses revendications, fait part des difficultés des salariés, de la dégradation des conditions de travail, de la perte de pouvoir d'achat. AUCUNE REPONSE.

Les fonctionnaires ont pris des notes....Mais un peu plus de mépris en expliquant que la FHP avait obtenu des budgets complémentaires! Fin de non-recevoir!

Ce gouvernement nous méprise, il s'attaque à la sécurité sociale, à l'assurance chômage et au lendemain de cette manifestation la ministre du travail et des solidarités Mme Vautrin qui refuse de nous rencontrer, qui exige une CCUE avec des salaires minables, qui refuse les augmentations déclare « on doit aller vers l'émancipation par le travail ! » Quelle Honte !!!

Alors face à ce gouvernement qui réprime, nous conduit à la guerre, qui s'attaque à nos droits, qui nous promet une nouvelle cure d'austérité nous n'avons pas d'autre choix que de poursuivre sans relâche notre combat!

Et cette journée est une vraie réussite et une première étape qui doit nous donner confiance pour poursuivre.

Une conférence de délégués a été envisagée. Réussir et gagner c'est continuer à discuter avec tous les salariés dans nos établissements, les convaincre de nous rejoindre, c'est aller chercher ceux qui ne sont pas organisés dans leurs établissements. C'est le sens de la déclaration pour l'UNSSP FO qui a été faite devant le ministère.

Préparons les conditions de grève massive pour obtenir satisfaction!

Alors, dès maintenant, organisons-nous!

Continuons la mobilisation

Alors Réunissons partout des assemblées générales, élargissons le nombre d'établissements qui rejoindront notre mouvement. Quand nous rentrerons dans nos établissements, nous continuerons à amplifier la mobilisation avec les autres syndicats là où c'est possible. Dans nos établissements, ou avec l'interpro, organisons-nous pour bloquer ce gouvernement Forçons nos patrons à répondre à nos revendications.



Ne lâchons rien, ce mouvement a été construit à partir des établissements, ce qui a permis son succès et c'est une étape importante qui a été franchie. Nous allons convaincre ceux qui hésitent et nous poursuivrons dans les mêmes conditions pour gagner!

Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FORCE OUVRIÈRE

